

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## La Sylicog fait son entrée dans l'arène

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

CRÉÉ le 3 octobre 2019 en assemblée constitutive, le Syndicat libre des commerçants du Gabon (Sylicog) a officiellement présenté son bureau exécutif samedi dernier à la mairie du 5e arrondissement de Libreville. En présence des représentants de certaines confédérations syndicales et des autorités gouvernementales. Dans le but de se présenter en une véritable force de propositions pour le gouvernement gabonais, les membres du Sylicog ont officiellement fait leur entrée dans l'arène syndicale

gabonaise. Le président dudit syndicat, Kierigouo Djos, a tenu à saluer le dynamisme de chaque membre. "Je voudrais, au nom du bureau exécutif, nous exhorter à travailler pour la défense des droits des commerçants. Et à ce titre, nous sommes partenaires du gouvernement par l'entremise de notre tutelle, qui est le ministère du Commerce. Notre venue dans l'arène syndicale au Gabon est une volonté des hommes et des femmes

qui se sont réunis pour défendre une cause juste", a-t-il indiqué. Le président du Sylicog, Kierigouo Djos, a annoncé la tenue, dans trois semaines, d'une assemblée générale visant à fédérer un grand nombre de commerçants à leur combat commun : la lutte contre la parafiscalité, les contrôles abusifs en dehors de toute réglementation, les abus de toutes sortes, etc.



Photo de famille au terme de la présentation du bureau du Sylicog.

### Choses vues Le blues du Fernan-Vaz



Photo: JMM

IL avait jadis fait la fierté de la flotte maritime gabonaise. Le bateau Le Fernan-Vaz PG 3 293 de type caboteur (notre photo) assurait le trafic maritime national et international en matière notamment du transport des passagers et des marchandises. Depuis belle lurette, le bateau n'est plus qu'une vieille épave échouée sur les rivages de l'océan, au port de Port-Gentil, capitale économique du Gabon. Les spécialistes du domaine maritime disent qu'il a

prématurément cessé de naviguer. Probablement à cause des insuffisances techniques observées par les services de maintenance du département de la Marine marchande. Parce que, " la durée de vie d'un navire bien entretenu est de 100 ans ", avon-nous appris. Le "Fernan-Vaz" est actuellement un vestige assis sur un banc de sable du port môle. Les pêcheurs et autres riverains l'exploitent à d'autres fins aujourd'hui. Et pour certains désœuvrés de la ville du sable, cette épave de bateau est devenue une habitation. Ils y ont emménagé et y demeurent. Pour les environnementalistes enfin, cet amas de fer rouillé pollue la côte.

Isaac MUKETA MUELE

CAISSE NATIONALE DE SÉCURITÉ SOCIALE

**DIRECTION GÉNÉRALE**

=====

**COMMUNIQUE**

**Portant présentation d'un récépissé CNI lors des paiements**

La Caisse Nationale de Sécurité Sociale informe l'ensemble de ses assurés et ayants droit que **la présentation du récépissé de la CNI lors des paiements des prestations sociales**, effectués dans ses différentes Agences et Directions Régionales, se fera dorénavant en y adjoignant les pièces suivantes :

- La carte d'identité nationale expirée ou,
- Le passeport expiré ou,
- La carte d'assuré CNSS.

Le non-respect de cette exigence concernant la présentation du récépissé entraînera le non-paiement du droit.

« Notre Ambition : Mieux Vous Servir »

Fait à Libreville, le 24 FEV. 2020

**Le Directeur Général**

**Romaric Ghislain YOUNGOU MBODOT**

Boulevard de l'Indépendance - B.P. 104 Libreville - Gabon - Tél : (+241) 011 79 12 00 - Fax : (+241) 011 74 64 25  
Centre d'appels : 102 - Cellule plannings clients : 101 - www.cnss.gn - facebook : cassenationaledesecuritesocialegabon-officiel